



„Voodoo“ auf der Donaubühne
Schwarzer Humor und Wiener Dialekt:
Voodoo Jürgens tritt am 19. August um
20 Uhr in Tulln auf. Der Eintritt ist frei.

APA / FLORIAN WIESER

Seite 15 | Freitag, 18. August 2023 | KURIER.at

KURIER

Von der Bühne ins Kart

Teesdorf. Team der Seefestspiele traten im Rennen gegeneinander an

Filmstar war zu Besuch im Landhaus St. Pölten

VON TERESA STURM

Normalerweise trifft man sich auf und hinter der Bühne der Seefestspiele Mörbisch, wo die 20-jährige Sophie in „Mamma Mia!“ das Geheimnis um ihren Vater lüften möchte. Nun ging es zur Abwechslung für Ensemble, Team und Partner auf die Kartbahn im ÖAMTC-Fahrttechnikzentrum in Teesdorf.

Anlass war die traditionsreiche Kart-Trophy, die seit 2002 fast durchgängig jährlich stattfindet. Die rennsportbegeisterten Künstlerinnen und Künstler gingen auch heuer wieder auf der 520 Meter langen Bahn an den Start und lieferten sich fulminante Rennen.

„Die Anspannung hinter der Bühne kurz vor der Vorstellung ist dem Gefühl beim Start der Kart Trophy gar nicht unähnlich“, sagte



Das Team der Seefestspiele Mörbisch durfte sich im Kartfahren probieren



Insgesamt traten elf Teams mit 33 Fahrern an

Festspieldirektor **Dietmar Posteiner**, selbst begeisterter Kartfahrer, vor Ort. „In Mörbisch geht es aber darum, unser Publikum zu begeistern, hier steht natürlich der Spaß an der Sache im Vordergrund.“

Aus dem Ensemble waren u. a. Peter Lesiak, Dá-

niel Rákász und **Melanie Böhm** dabei, daneben viele Kollegen, die abseits der Bühne zum Erfolg der Seefestspiele beitragen. Auch Rallyestar **Rudi Stohl** und Kart-Staatsmeister **Philipp Zimmerleitner** kamen nach Teesdorf, um zu unterstützen.

Antrittsbesuch. Bekannt aus „Der Schuh des Manitu“, „Traumschiff Surprise“ oder „Ottos Eleven“ und nun auch bald St. Pöltner: **Sky Du Mont** zieht in die Landeshauptstadt und hat Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner** mit Lebensgefährtin **Julia Schütze**, Moderatorin des ORF NÖ, einen Besuch abgestattet. Mikl-Leitner freute es, dass es ihn nach Niederösterreich verschlagen hat. Sie ist sicher, dass er sich in der Landeshauptstadt schnell zu Hause fühlen wird.



Schütze und Du Mont trafen Mikl-Leitner im Landhaus

3.000 Besucher beim Almwandertag

Opponitz. Tausende Wanderbegeisterte pilgerten zu Mariä Himmelfahrt auf die Garnbergalm der Bergbauernschule Hohenlehen

in der Gemeinde Opponitz (Bezirk Amstetten).

„Unsere **Almen** stehen nicht nur für wunderschöne Heimat, jahrhundertal-

te Kultur und wertvolle Umwelt. Sie sind vor allem Arbeitsplatz der Bäuerinnen und **Bauern** und Lebensraum ihrer Tiere. Es braucht daher Respekt und Unterstützung“, betonte Landeshauptfrau-Stellvertreter **Stephan Pernkopf**, der bei dem **Almwandertag** dabei war.

Auch Landesrätin **Christiane Teschl-Hofmeister**, Landwirtschaftskammer NÖ-Vizepräsidentin **Andrea Wagner** und Weidewirtschaftsverein-Obmann **Josef Mayerhofer** wanderten mit.



Der Almwandertag fand heuer bereits zum 73. Mal statt

Jersey Boys kamen an

Die Geschichte von „Frankie Valli & The Four Seasons“ lockte mit vielen bekannten Hits in die Pözl-Halle



Amstetten. Die deutsche Erstaufführung des Broadway-Hits „Jersey-Boys“ beim Musical-Sommer Amstetten schloss äußerst erfolgreich. Intendant **Alex Balga** und Produzent **Christoph Heigl** von der

AVB konnten den Top-Wert von 10.764 Besuchern bei insgesamt 18 Vorstellungen (fünf Zusatzvorstellungen) vermelden. Die Auslastung der Musicalabende von 98,7 Prozent dokumentiert den Erfolg.